

中京大学広報

建学の精神
学術とスポーツの
真剣味の殿堂たれ

発行 中京大学広報部
〒466-8666
名古屋市昭和区八事本町101-2
TEL (052) 835-7111 (代)
http://www.chukyo-u.ac.jp

次期学長に北川 薫 体育学部 教授



北川薫 次期学長

第13回学長選挙で選出 任期 07年4月から4年

同十五日に第二次投票の日程で行われ、次期学長に北川薫、専任の教員と職員が第一次投票、専任教員が第二次投票の選挙権者となって行われた。北川教授は多数の票

専門はスポーツ 生理学・科学

北川次期学長は四五年六月生まれ、六十一歳、東京大学教育学部卒業、同大学

大学院教育学研究科体育学修士課程修了、同博士課程中途退学。同大学教育学部助手を経て、七七年本学体育学部講師に就任、八三年教授。〇一年四月から〇六年三月まで体育学部長を務めた。同年四月から国際ゼンター所長、教育学博士(東京大学)。
専門はスポーツ生理学、スポーツ科学。日本バイオメカニクス学会第十一回実行委員長、日本運動生理学会第四回大会会長等を歴任。愛知県体育協会スポーツ科学研究委員会委員、愛知県生活習慣病対策協議会委員、愛知県スポーツ振興審議会会長等を兼務。著書に「運動とスポーツの生理学」(市村出版)など。

尽力の学内改革に区切り

小川英次学長が退任

小川学長は現在二期目で、〇八年三月三十一日まで任期があるが、学長として尽力した教育改革を始めとする学内改革・運営に一応の区切りがついたことなどを理由に、「後進に学長職を譲りたい」として早期退任の退任が決まった。



薦スポーツ推薦の五つ。〇七年度入試から、一般推薦の出願資格に評定平均値の項を追加し、選考時の評定平均値の配点割合を上げるなど変更した。

入学試験 スタート

07年度

推薦入試 志願者3204人

本学の〇七年度入学試験が十月十五日、AO(アドミッション・オフィス)入試を第一弾としてスタート。十一月十九・二十三日に体育学部を除く十学部の推薦入試、十二月一・三日に体育学部の推薦入試へと続いた。志願者は、AO入試が三

今後の入試日程

- 一般入試
 - (前期日程) 出願期間 一月六日、試験日 二月一、四、八、九日
 - (後期日程) 出願期間 二月十七日、試験日 三月七日
- 大学入試センター試験利用入試
 - (前期日程) 出願期間 一月六日、(後期日程) 出願期間 二月十七日、両日程とも個別試験を課しません。

入試日程の詳細は、ホームページ「Net Campus」に掲載しています。

スケートアメリカで優勝した安藤選手 = 中日新聞社提供

GPスケートアメリカ 自己最高点で優勝

安藤 美姫選手 体育1

フィギュアスケートの安藤美姫選手(体育1・トヨタ自動車)が、十一月に行われたGP(グランプリ)シリーズのスケートアメリカで優勝、フランス杯杯の表彰台を日本選手が独占する快挙に貢献した。

ナル(十一月十四、十七日)ロシア・サンクトペテルブルク)進出を決めた。安藤選手は素晴らしいジャンプと演技で観客を魅了した。特にスケートアメリカではSP、フリーとも自己最高、その時点で歴代日本一位、世界三位となる192.59点の合計得点をマークして優勝した。ファイナル出場は三季連続。GPシリーズには中京大の中京高の浅田真央選手(一年)と小塚崇彦選手(三年)も出場、最終戦のNHK杯で浅田選手は歴代世界一位となる199.52点で優勝し、ファイナル出場を決めた。三位の小塚選手はファイナルを逃したが、NHK杯の表彰台を日本選手が独占する快挙に貢献した。

主な内容の案内は3面に掲載しました。

経産省、情報
処理推進機構

天才プログラマー スーパークリエイターに 近藤秀樹さん認定

情報科学博士3年



認定書を持つ近藤さん

情報科学研究科博士三年の近藤秀樹さんが十月十日、経済産業省と独立行政法人情報処理推進機構が認定する「天才プログラマー/スーパークリエイター」に選ばれた。「天才」は、ソフトウェア関連分野の人材発掘・育成を目的に同機構が行っている未踏ソフトウェア創業者の中から選出された。今回は〇五年度下期の採択者が認定された。近藤さんは、新しい記録システム(「ねころが」と命名)を開発し、〇四・〇五年度二期連続で同事業に採択された。一度はできたのに忘れてしまった操作方法を、記憶を辿るように

未踏ソフトウェア創造

呼び出していくシステムで、プロジェクトマネージャの中島秀之・公立はこだて未来大学学長の指導で改

と語っている。近藤さんは、情報科学部三年終了時の九六年、飛び級制度で情報科学研究科修士課程に入學した。

教員の指導でまとめた。知恵の輪をコンピュータ上に仮想表現(写真)して、解く手順を計算し、その難易度を客観的に評価する方法を提案。研究の独創性と手法の信頼性の高さが評価された。

芸術科学会・論文コンテスト 岩瀬 亮さんら優秀賞

情報科学修士1年



3ゼミの
知恵の輪研究



岩瀬さん

情報理工学部情報メディア工学科の宮崎慎也助教授、山田雅之講師、遠藤守講師の三ゼミで行っている研究が十一月十日、芸術科学会主催・第二十二回NICOGGRAPH論文コンテストの優秀論文賞を獲得した。論文は、「コンフィグレーション空間構造に基づく知恵の輪の難易度評価」。情報科学研究科修士一年の岩瀬亮さんが中心となり、三

情報理工学部情報メディア工学科の奥水大和教授研究室と富士ゼロックスの共同研究論文に十月三日(社)計測自動制御学会から〇五年度計測部門研究・技術奨



奥水教授

学会の技術奨励賞

奥水大和教授研究室

「同心」論文は、円干渉縞の投影による位置方向の計測。三次元空間内の自己位置と指位置を高精度・リアルタイムで計測・記録するポインターを開発し、その研究成果をまとめた。同賞は他に東京大学の研究三件など四件に与えられた。



社会ニーズに対応、ひとづくりと実践の科学化

社会学部 野口 典子

現代社会に起こってくる様々な問題事象に対峙するところから、私の仕事が始まると思います。そして、対峙した先には、一定の方向性を示すことが求め

が、恩師の口癖でした。いま、私自身の関心はわが国の高齢者施設などにおけるケアの質にあります。とくに認知症などでケアが



「福祉はひとづくり」と話す野口教授

多くの失敗に遭遇します。しかし、その失敗の中に成功のヒントが必ず隠されていて、その過程から実践の科学化が求

可能となり、そのことがケアの質の向上に繋がっていくと考えています。また、社会福祉にとって、はひとづくり(専門職と

国際協力機構が表彰



日比野教授

日比野省三社会学部教授

国際協力機構の第三回理事長表彰を受賞した。発展途上国の社会開発などに寄与した個人・団体に贈られる賞。今年度は個人二十人、団体九が選ばれた。

尾張旭市教育委員長に



丹羽教授

丹羽敏行社会学部教授が

が山積している。丹羽教授は、「実情と問題点を自分の目と耳で把握し、具体的な解決策を講じたい」と抱負を語った。丹羽教授は同市在住で、同市の体育協会理事や商業街作り委員会委員、教育委員会委員などを歴任した。

地震防災計画を策定 さっそく訓練を実施

名古屋・豊田 学生、職員167人

大地震発生時、キャンパス内の学生の安全確保を迅速かつ確実に行うことなどを目的に、本学は〇六年八月、「地震防災計画」を策



消火器による初期消火訓練をする学生たち

定し、各部門に配布、教職員に徹底した。事務局の取り組み方針と役割分担、地震発生時の対応、地震に

対する日常の備えなどを記載している。地震防災計画に基づいた防災訓練を、十月三十日に名古屋キャンパスで十一月二日には豊田キャンパスで実施し、学生、事務職員ら百六十七人(名古屋八十八人、豊田七十九人)が参加した。

防災訓練では、名古屋市昭和消防署・豊田市北消防署の協力を得



質疑に答える愛知ゼミの学生たち

平川宗信、愛知正博教授ゼミ生

五大学の学生と競う 法解釈の妥当性、説明力

東海学生会 法学会 討論会

名古屋キャンパスで二百人 平川宗信、愛知正博両法 学部教授のゼミ生が十二月三日、本学と愛知県内の五

大学(愛知、愛知学院、名古屋キャンパスで開催した。古く、南山、名城)の刑法ゼミに所属する学生と合同で、東海学生刑法学会討論会を行った。討論会は今年が四回目。本学が幹事校となり、名古屋(愛知、愛知学院、名古屋キャンパスで開催した。古く、南山、名城)の刑法ゼミに所属する学生と合同で、東海学生刑法学会討論会を行った。討論会は今年が四回目。本学が幹事校となり、名古屋

体育学部は、〇七年度入学生から、小学校教諭一種免許が取得できるプログラムを開始する。体育学部の課程で、現在取得できる教諭免許は、中学校一種と高等学校一種(ともに保健体育)。本学は十二月二十日、玉川大学通信教育部と、小学校教諭二種の免許取得に必要な科目を本学の学生が科目等履修生として修得できる協定を結んだ。このプログラム導入で、体育学部生は小中高の

小学教諭免許取得へ 玉川大学と協定結ぶ 通信教育で必要科目を履修

教諭免許すべてを、卒業までに取得できる。就職先の選択肢が増えるとともに、小中高一貫教育が進む時代に対応した知識・技能を身に付けることができる。体育学部は教員志望の学生が多く、昨年度の教員免許状取得者は三百三十九人、学部全体の六六%を占めた。また〇六年教員採用試験合格者は現役十五人(既卒を含めると百五十人を超えている)と十一月十一日現在、キャリアセンター集計中。

71歳、飯塚慧さん(体育学研究生) 太極拳WCで優勝



飯塚さん

体育学研究科研究生の飯塚慧さん(七十一歳)が、十一月初めに台湾で開催された第一回ワールドカップ太極拳大会の男子A部門で優勝した。A部門は太極拳の

力月かけて解答を作成。討論会で立論と質疑応答を行い、法解釈の妥当性や説明能力などを競った。事例問題は愛知教授が作成。赤根智子法務研究科教授(検事)らが審査にあたった。幹事校の理事として企画運営に携わった楠本雅史さん(3年)は、「ゼミの仲間が協力し、法律を理論的、体系的に学ぶよい機会となった。ゼミの伝統行事になるよう、後輩に引き継いでいきたい」と語った。

フォーム(型)を争い、二十六力国が参加した。飯塚さんは名古屋大学医学部出身の医学博士で、愛知県阿久比町で医院を開業六十歳を過ぎてから太極拳を始めた。スポーツがヒトの健康増進に果たす役割を調べるため、〇六年四月に研究生となり、松本孝朗教授の下で研究している。

飯塚さんは大会の後、台湾の陳全壽(平仄)大臣(元本学体育学部教授)と対談し、祝福を受けた。

主な内容

- 1 次期学長に北川薫教授/安藤美姫 選手GP優勝/入学試験始まる
- 2 「天才プログラマー」に/学会論文賞/私の教育(野口典子教授)
- 3 刑法ゼミ生討論会/小学教諭二種免許で提携/地震防災計画策定
- 4 教員合格大幅増/就職アドバイザー
- 5 大学祭
- 6 ザー/社労士試験合格十三人
- 7 就職内定者体験記/内定企業
- 8 学会運営に学生活躍/学術系クラブ発表会/コミティー八事
- 9 保見地域カレッジ/ドラゴンズ調査/キャンパス見学会
- 10 11 大学祭
- 12 パーソナリティコンテスト/ダンス部/公開講座(石川恵司さん)
- 13 米豪留学生結婚/全国同窓会
- 14 三重中京大学ニュース
- 15 景気シンポジウム/巨人入団へ
- 16 硬式野球部・体操部五十周年/アジア大会/陸上競技場改修

報 告



元文学部 心理学科教授 田中士夫さん (たなか・しゅう)

元文学部 心理学科教授 田中士夫さん (たなか・しゅう) 10月21日死去されました。76歳 90/01年 在職。臨 床心理学。

公立校 教員採用試験

合格者、過去最多

現役・既卒とも伸びる

○七年度教員(公立学校)採用試験の合格者が、現役既卒者とも前年を上回り、合計で過去最高を記録する

2007年度 学年 年 曆

授業・行事予定表

履修ガイダンス
3月24日から

○七年度の授業や集中講義定期試験などの日程学月暦」が決まった。授業や月二十四 三十一日。

春学期		
月	日(曜日)	行 事
3	24(土)~29(木)	24(土)~27(火) 履修・学生生活ガイダンス(2・3・4年次) 24(土)~29(木) 履修登録(2・3・4年次)・29日は予備日
	1(日)	入学式
	2(月)	履修・学生生活ガイダンス(1年次)
4	3(火)	学部ガイダンス(1年次)
	4(水)・5(木)	履修登録(1年次)
	6(金)	各種ガイダンス
	7(土)	履修時間割表開示(2・3・4年次)
	9(月)	授業開始
	9(月)・10(火)	履修時間割表開示(全学年)
	10(火)~17(火)	履修登録修正
5	1(火)・2(水)	休講(学園および大学創立記念日振替)
	17(木)	学園創立記念日(平常授業)
	18(金)	大学創立記念日(平常授業)
7	23(月)	平常授業終了
8	24(火)~31(火)	定期試験
	1(水)~7(火)	集中講義
9	3(火)~9(火)	成績表開示(4年次) 再試験受付 (4年次・情報理工学部および生命システム工学部2年次)
	5(水)~11(火)	追試験・再試験
	13(木)~18(火)	13(木)~15(土) 成績表開示(全学年) 13(木)~18(火) 再試験結果発表

秋学期		
月	日(曜日)	行 事
9	13(木)~15(土)	履修登録(全学年)
	21(金)	授業開始
10	21(金)~10/1(月)	21(金)~26(水) 履修時間割表開示 24(月)~10/1(月) 履修登録修正
	30(火)	創立者祭(平常授業)
11	2(金)~4(日)	大学祭(休講)
	22(土)	年内平常授業終了
12	7(月)	平常授業再開
	12(土)	平常授業終了
1	15(火)~23(水)	定期試験
	24(木)~30(水)	集中講義
2	7(木)~12(火)	成績表開示・再試験受付 (4年次・情報理工学部および生命システム工学部2年次)
	13(水)~19(火)	追試験・再試験
3	8(土)	卒業・進級判定結果発表 (4年次・情報理工学部および生命システム工学部2年次)
	19(水)	卒業式

現役 21人
既卒 118人
11月末現在



就職相談に訪れた3年生と面談する伊藤さん

面談コーナー(キャリア)で 内定者が後輩に助言

就職相談に訪れた3年生と面談する伊藤さん

就職支援

学生アドバイザー制度

11月から



キャリアセンターは、十一月一日から全三年生対象に、学生アドバイザーの意見を集約した就職活動のワンポイントアドバイスを、メールマガジンとして配信している。

06年度 社会保険労務士試験

現役13人が難関突破

学生合格者(全)の15%占める

数多くある国家資格試験の中でも難易度が高いとされる社会保険労務士の06年度試験に、本学の現役学生十三人(十一月末現在、

判明分)が合格した。社会保険労務士は厚生労働省管轄の国家試験。社会保険関係法令の相次ぐ改正や少子高齢化を背景とした

労務管理への関心の高まりなどから企業などの需要が強く、受験者が増加している。しかし、合格率は06年度も八・五%(受験四万

平均の4.7倍

用とされる資格の一つ。

本学現役学生の合格は、

03年度、04年度に連続して百人を超え、05年度は二百人台に乗せて二百四

他の国家資格試験と同様に、ここでも本学生の合格率は

本学は、資格講座を始め

宅地建物取引主任者 267人が合格 2年前の2倍超す

宅地建物取引主任者の現役合格者も二〇数年急増。〇六年度は二百六十七人が合格した。

宅建主任者は国土交通省取り扱いの国家資格。不動産業界に従事する者に必要な資格だが、受験者の八割余が同業界以外であり、どの業界においても比較の有

資格対策講座 国家試験等合格者 (人)

	04年度	05年度	06年度	全国平均合格率	本学合格率
宅地建物取引主任者	112	204	267	17.1%	92.1%
行政書士	21	16		未発表	
社会保険労務士	4	6	13	8.5%	40.6%
国内旅行業務取扱管理者	52	54	51	33.4%	44.7%
総合旅行業務取扱管理者	54	39	35	20.6%	37.2%
通関士	10	20	4	7.0%	7.4%
初級システムアドミニストレータ	28	30	17	27.4%	28.3%
2級FP技能士	—	—	45	25.0%	44.6%

注：合格者数は資格対策講座を受講した現役学生を対象に集計。
注：行政書士の合格発表は07年1月。

社会保険労務士や宅地建物取引主任者ばかりでなく、他の国家資格試験の本学学生の合格率は、全国平均を大きく上回っている。(上の表参照)

対策講座の受講生増え 国家試験の現役合格432人に

11月末現在

本学の資格試験対策講座は九九年に開講、受講生は年々増え、06年度は公務員や教員採用試験対策を含め二十七講座に延べ三千百六人の学生が参加し、熱心に受講した。

現役学生は、02年度に二百人を超え、05年度に三百人を突破して三百七十人に、そして今年、さらに増えて四百三十二人と初めて四百人超を記録した。

全国の合格者の中で学生はわずかに二・二%、八十分のうちの一五・二%を占めた。



梅村清英教授ゼミの3年生 19人、新聞社を見学

「一日インターンシップ」 就職活動への根固め

経済学部の梅村清英教授ゼミの三年生十九人が十一月九日、名古屋市中区の読売新聞中部支社を訪ね、新聞社の仕事や役割などについて勉強した。

梅村教授は「学生たちは社会の第一線で働く人たちに身近に接し、いい刺激になった」、ゼミ生の加藤研一さんは「社員の皆さんが一緒に仕事に誇りを持って働いている姿に感動した。社会に出る覚悟が少し出てきた」と話していた。

社会に出る覚悟が出てきた

オープンカレッジ 受講受け付け

冬期 42講座
1月22日から

春期 134講座
3月1日から

市民の生涯学習を支援する、中京大学オープンカレッジの冬期講座が、〇七年二月十四日に開講する。英語、英会話、第二外国語、教養講座、体験講座など四十

冬期講座の案内パンフレット。資料はホームページからも請求できます
<http://www.chukyo-u.ac.jp/ippan/>

資料請求などはエクステンションセンター(☎052-835-7110)へ。

やる気と努力 後輩へアドバイス



やりたい仕事徹底追及 志望企業をよく調べる



(株)朝日新聞社
文学部言語表現学科
宮澤 賢一

自分のやりたいことは何か。それを将来やるためには何をすべきか。なぜそれをやりたいのか。就職活動はこうしたこと追及が全てだと思っ。

私の場合、中学生の頃から志望していた新聞記者の仕事徹底して追及した。なぜ新聞記者になりたいのか。新聞記者になつて何をしたいのか。なぜテレビでなく新聞か。これらの根幹の考えをしっかりと持つていなかったなら、面接を重ねていくうちにどこかで考えの甘さを見抜かれ、落とされていたら。

企業を丁寧に調べないことには、より具体的な志望理由も見えてこない。受験する企業について、しっかりと勉強しないと、それも面接官には見抜かれてしまう。志望する企業に対する熱意は、そういったことのみ重ねて表れる。ただ「行きたい」「やりたい」では通用しない。熱意を形にすることが大切だ。

就職活動を辛く感じる時もあると思う。そういう時、仲間の存在は大きい。特に同じ業種を目指す仲間がいることは大きな励みで加えて、自分の志望業種



(株)瀬戸内海放送
心理学部心理学科
小坂 知里

粘り強く、貪欲に学び 試験40社目やっと合格

あり、支えになる。同時に、多くの方々のご厚意にも感謝の気持ちも忘れずに進めてほしい。

以前から興味があったアナウンサーという職業を意識し、三年の五月からアナウンサー学校に通い、十月からは東京の各テレビ局のセミナーに参加した。大学では「就職活動対策講座」を受講し、そこで受けたSPIP対策や作文、履歴書等の指導が、後の就職活動全てに大変役に立った。

マスコミと並行して、二月から一般企業も四十社以上受験した。連日の試験は大半が「次落ちだった」が、何とかなる！と頑張り続け、五月末に大手損害保険会社二社から内定をいただいた。しかし、どうしてもアナウンサーを諦めきれず、その

つた人々への感謝の気持ちも忘れずに進めてほしい。

ウンサー試験四十社目にしてやっと合格した。貪欲に学び、最後まで諦めない大切さを学んだと思う。就職活動で大切なことは、頭で考えるよりまず行動。毎日、新聞を読んで社会に疑問を持つ。構成員を養うため作文を週三本書く。社会人としての礼儀・常識を

身につける。大学のキャリアセンターを利用する。そして最後まで諦めない。私は全部で九十五社の入社試験に落ちた。どんな時も目標に向かい、最後まで諦めずに努力する。努力と運と縁の全てが揃った時、自分の道が切り開けるのだと思う。

自分を客観的に分析し 明確な言葉でアピール



東邦ガス(株)
経済学部経済学科
水野 貴文

「自分という人間はこの世に一人。私は、この言葉を支えに就職活動を乗り切った。」

私には留学経験などの特別な実績はない。就職活動を意識し始めた当初は「資格や留学経験は強い」という言葉に惑わされた。そのようなプラス材料を持ったライバルたちとどう戦って

いくか考え、辿り着いた先が自己分析の強化である。後輩の皆さんはこれから自己分析という言葉は何回も聞くことになる。自己分析は、自分を客観的に分析して、長所、短所などを明確な言葉にしていく作業だ。「自分の長所・短所くらいは把握しているよ」と思っても、甘いと思ってしまう。長所はなぜ長所になったのか、皆さんが歩んできた過去に必ずその根拠があるはずだ。その根拠を掘り出し、単なるイメージでな

就職活動で心掛けたのは自分の考えをストレートに伝えることである。これは実践するために自己分析に力を入れた。

自分はどうな人間か、ゼロから考え、見つめ直した。親や友達にも聞いた。こうして自分のことをまとめる作業に多くの時間を費やした。それが良かったのだらう、面接ではどんな質問がきても対応でき、思ったことをしっかりと伝えることができるようになった。

企業分析も徹底して行った。志望企業のことがかつていないと言いたこととは伝わらないし、自分が本当に求めている企業なのかどうかもわからない。具

早くから経験積み重ね 何か自負できるものを



日興コーポリアル
証券(株)
経営学部経営学科
川村 一真

就職活動を進める際は是非、両親に質問してほしい。最も長く接してきた人こそが両親である。照れがあり聞きづらいつとは思うが、とても参考になるはずだ。自己分析を進めるにつれて自信も付いてくる。この世に一人しかない自分、誇りが持てた時、マニキュア通りでない、あなただけが自己アピールの内容が完成していると思っ。

体的にはホームページや入社案内を見て企業の特徴をノートにまとめ、企業のセミナーやイベントに積極的に参加したりした。企業情報は自分が動いた分だけ得ることができ、後輩の皆さんに伝えたいことは、今のうちから準備してほしいということ。準備といっても面接の練習とかそういうものではなく、いろいろな経験をする、それだけでいいと思う。今の時間を大切にして貴重な体験をしてほしい。そしてその経験の中から何か一つ、他人に負けないものをつくってほしい。それが就職活動の武器になり、自分の魅力にもなるだろう。

本学生の〇六年度就職活動状況は、戦後最長といわれる好景気に団塊世代の定年退職問題なども重なって〇五年度よりもさらに好転し、明るい数値が目立っている。就職を担当するキャリアセンターは、一人でも多くの学生が志望企業に

最後まで諦めず 就職内定の6人



就職できるよう支援体制の充実に努めているが、就職活動成功の要は、最終的にはそれぞれの学生のやる気と努力、そして根気。誰もが一度や二度、必ず挫折を味わうといわれる厳しい就職活動を乗り越え、志望企業の内定を勝ち取った学生たちに、内定までの長い道のりを振り返り、後輩たちのために就職活動成功のアドバイスをつづってもらった。

面接を続けて自信つき 就職活動楽しむ余裕も



全日本空輸(株)
国際英語学部
英米文化学科
樋田あずさ

就職活動を開始する際、私は何となくこんな仕事が出来たらいいな、といった漠然とした考えしか持っていなかった。だから一つのものに絞って受けるのではな

く、少しでも興味を持てれば業種に関係なく出来るだけ多くの会社を受けるようにしていた。そうすることによって、それまで知らなかった様々な社会の仕組み

や社会における会社の役割など多くのことを学ぶことが出来た。

様々な職種を見ていくうちに本当に自分がやりたいことは何なのか、それが出来る会社はどこなのか、ハッキリとわかるようになってきた。入社試験を多く受けることで面接に慣れることも出来た。初めは緊張ばかりしていたが、だんだんと気

個性生かした話し方で 得意分野のアピールを



トヨタテックニカル
ダイロップメント(株)
情報科学部認知科学科
石黒 智之

就職活動を始める前、私を取り組んだのは、自分がどのような人間で、どのようなことに興味があるのか、理解することだった。決

て自己満足にならないように友人にも自分がどんな人間なのかを聞いたりもした。とにかく自分について徹底的に調べた。

自分の能力を正確に把握することで、アピールできる所とできない所がわかる。得意分野で最大限のアピールをすることを考え、面接に臨んだ。

面接ではキーワードを押さえておくだけで、決まった答えを作らないようにした。決まった答えは棒読みになり、緊張すると内容を

持ちに余裕が出てきて自信を持って答えられるようになり、こわばっていた笑顔は自然な笑顔に変わった。就職活動はやるのモヤモヤないのも自分次第である。

ただどやればやった分だけ多くのことを学ぶことが出来る。私はそう強く感じた。ただ就職活動ばかりしていた自分を追い込んでしまっ

か感じられず、良い結果に結びつかなくなってしまう。時には一息入れて就職活動を楽しくむくむくしている気持で取り組むのが良いのではないかと。

2007年3月卒業予定者 学部別・主な就職内定企業

11月末
現在

- 文学部**
 - ア、上組、名港海運 日本
 - 通運、郵船航空サービス、
 - 第三銀行、大垣共立銀行、
 - 中京銀行、UFJニコス、
 - セントラルファイナンス、
 - 損害保険ジャパン、明治安
 - 田生命保険、日本生命保険
 - 朝日新聞社、名古屋テレビ
 - 映像、三洋堂書店、ユニ、
 - サークルKサンクス
- 国際英語学部**
 - 井物産、三菱東京UFJ銀
 - 行、セントラルファイナン
 - ス、日本生命保険、三井住
 - 友海上火災保険、東京海上
 - 日動火災保険、日興コーデ
- 英米文化学科**
 - ニカルディベロップメント
 - 小島プレス工業、積水ハウ
 - ス、スズケン、ジェイア
 - 行、碧海信用金庫、三菱東
 - 京UFJ銀行、セントラル
 - ファイナンス、日興コーデ
- 心理学部**
 - 三井ホーム、積水ハウス、
 - シーケイデイ、キッセイ薬
 - 品工業、アイシン・エイ、
 - ダブリュ、八神製作所、三
 - ズ、豊田紡織、トヨタテク
 - ニカルディベロップメント
 - 口電工、八神製作所、東海
 - 電機、豊田鉄工、アイシン、
 - ティ、ティ、ドコモ東海
- 社会学部**
 - イアル証券、大和証券グル
 - ープ本社、JALスカイ名
 - 古屋
 - 客鉄道、近畿日本ツーリス
 - ト、JTB中部
 - 興和、大同特殊鋼、マスフ
- 法学部**
 - イアル証券、SMBCFレ
 - ンド証券、三越
 - スギノマシン、アイカ工業
 - イイチビキ、リンナイ、三菱
 - 刷、大日本印刷、大同特殊
 - 鋼、アイホン、三五
 - トエネット、大和
 - ハウス工業、中部電
 - 力、東陽倉庫、エヌ、
 - 情報科学部
 - リンナイ、トヨタテックニカ
 - ルディベロップメント、日
 - 本電話施設、東邦ガス、三
 - 菱東京UFJ銀行、瀬戸信
 - 村證券、日興コーディアル
 - 証券、名古屋鉄道、日本旅
 - 行、セブンイレブン、ジ
 - ヤパン、イオン
- 経済学部**
 - ヤマザキマザック、シーケ
 - ーデイ、アイカ工業、三協
 - アルミニウム工業、凸版印
 - 刷、大日本印刷、大同特殊
 - 鋼、アイホン、三五
 - トエネット、大和
 - ハウス工業、中部電
 - 力、東陽倉庫、エヌ、
 - 情報科学部
 - リンナイ、トヨタテックニカ
 - ルディベロップメント、日
 - 本電話施設、東邦ガス、三
 - 菱東京UFJ銀行、瀬戸信
 - 村證券、日興コーディアル
 - 証券、名古屋鉄道、日本旅
 - 行、セブンイレブン、ジ
 - ヤパン、イオン
- 経営学部**
 - 中央工機、大和ハウス工業
 - 名古屋銀行、三菱東京UF
 - J銀行、岡崎信用金庫、愛
 - 知銀行、損害保険ジャパン、
 - 大和証券グループ本社、日
 - 興コーディアル証券、サイ
 - クルKサンクス
 - 情報科学部
 - リンナイ、トヨタテックニカ
 - ルディベロップメント、日
 - 本電話施設、東邦ガス、三
 - 菱東京UFJ銀行、瀬戸信
 - 村證券、日興コーディアル
 - 証券、名古屋鉄道、日本旅
 - 行、セブンイレブン、ジ
 - ヤパン、イオン
- 体育学部**
 - ヤマハ、本田技研工業、豊
 - 田鉄工、瀧定名古屋、三菱
 - 東京UFJ銀行、名古屋銀
 - 行、岡崎信用金庫、日本生
 - 命保険、住友生命保険、野
 - 村證券、日興コーディアル
 - 証券、名古屋鉄道、日本旅
 - 行、セブンイレブン、ジ
 - ヤパン、イオン

国際英語学会世界大会 学生が運営下支え

院生2人研究発表も

名古屋キャンパス



研究発表や大会の運営で活躍した学生たち

国際英語学会世界大会十月七、九日(名古屋キャンパス)が開かれ、大学院国際英語学研究所と国際英語学部の学生合わせて二十八人が、研究発表や大会の運営などで活躍した。

「国際英語学の理念とその応用」をテーマに開かれた大会には、世界四十カ国余の学会員と英語教育に携わる教員ら合わせて三百二十一人海外から百八十八人、国内百二十四人が参加。大会は、基調講演(五題)、シンポジウム(九題)、研究発表(二百二十題)を始め、進行や案内など、全て英語で進められた。

小塚麻耶さんと胡桃澤昌謙さん(ともに国際英語学部国際英語学科の授業分析)のテーマで研究発表した。それぞれ「世界の著名な研究者が集う学会で研究発表

でき、一生の財産になった」「緊張したが、納得のいく発表ができた。半年かけて調査・研究した努力が報われた」と感想を述べた。大会委員長を務めた境賢三国際英語学研究所長によ

ると、懇親会の席上では多くの参加者から「学生の皆さんの英語力と対応の良さに感心した」などの感想が寄せられたという。

周辺住民とともに 交通安全呼びかけ

名古屋 講習も受ける



交通事故防止対策について話す
佐原警部補

名古屋キャンパスの学生と学生課職員で組織する中京大学交通安全連絡協議会は十月七日、『交通事故防止対策』をスローガンに交通安全全キャンペーンを行った。

文化会・体育会・大学祭実行委員会の学生ら三十一人に加え、キャンパス周辺の住民二十一人も参加した。参加者は、昭和警察署交通総務係の佐原次郎警部補による講習会、「名古屋市昭和区」の交通事故の分析と防止対策を受けた後、キャンパス近くの八事交差点で歩行者を中心に、交通安全を呼びかけた。

5クラブが研究成果を披露

学術系クラブ 発表会



舞台発表する児童文化研究会の学生たち

文化会は九月三十日、名古屋キャンパス431教室で、第二十五回学術系クラブ発表会を開催した。児童文化研究会、自然科学研究会、会計学研究会、電子計算機研究会、考古学研究会の学術系五クラブが、テーマ「天下一部道々ハイテ

ンションブリーズ」の下、日頃の研究成果や活動内容をムービーや舞台を使って発表した。

当日の来場者は二百人を超え、五クラブの成果を真剣に見ていた。児童文化研究会のリーダーワークでは童心に返り元氣よく体を動かしていた。約三時間の発表会が終わると、「楽しかった」という声が多く聞かれた。来場者と発表クラブ、スタッフが一体となり、満足できる発表会となった。(心理4・青木 亮太)

大学祭 テーマ 地域住民と交流

親睦会

「コミッティー八事」

大学祭実行委員会(名古屋キャンパス)は十月十三日、「大学祭を地域の人たちと楽しもう」と、地域住

民との親睦会「コミッティー八事」をキャンパス内の学生ホールで開いた。大学祭実行委員会のメン

バーを始め、文化会や体育会の学生ら本学から八十人が参加。キャンパス周辺の自治会や商店街の人たち九十二人と交流を深めた。

大学祭実行委員長の山内優子さん(心理4)は「出し物にも参加していただけたら嬉しい」と話している。中京大学祭を楽しんでください」と挨拶した。大学祭当日は、地域の方面が大勢訪れた。

著書紹介

公共の役割は何か

奥野 信宏著

わが国は市場経済であるが、市場に対する国民の信頼は、生活を脅かす企業の不祥事等で失墜している。その一方で、市場経済において行政は何

方法について、実務にも応用できることを念頭に、できる限り平易に記述されている。

本書は、中京大学大学院ヒジネス・イノベーションシリーズの一冊として出版された。

著者はヒジネス・イノベーション研究科教授、税務経理協会刊。



交通事故防止対策について話す
佐原警部補

中京大学大学院ヒジネス・イノベーションシリーズ「経営情報」

経営科学と意思決定

中村 雅章著

中京大学大学院ヒジネス・イノベーションシリーズの一冊として刊行されたものである。経営科学の基本的な考え方や手法を身につけ、最適な意思決定につなげるための9面7段階へ続く

中京大学大学院ヒジネス・イノベーションシリーズ「マーケティング調査と分析」

塩田 静雄著

企業を取り巻く市場状況の変化にいち早く対応できるマーケティング・



Works Published

宮田義郎教授(メディア)

ゼミ生が企画・運営

保見地域カレッジ

地元 交流館 に協力



中高年世代に
“自分探し”を
宮田義郎・情報理工学部

情報メディア工学科教授のゼミ生十二人が、キャンパス近くの保見交流館(豊田市保見町)と共同で、中高年の人々を対象に保見地域カレッジを開催した。大量退職が社会問題化している団塊世代の人たちに「新しい自分探し」と「地域の仲間づくり」の場を提供しようと、保見交流館が計画。参加者と記念撮影する学生たち

参加体験型の学びの場を研究している宮田教授に協力依頼があった。企画と運営はゼミ生主導で進めた。保見地域カレッジは、九月二十四日から五回シリーズ(豊田キャンパス内二回保見交流館ほか三回)で行われ、十人の参加があった。参加者は、風景の撮影や俳句・川柳作り、発表会など、学生と一緒にいった。

ゼミ生たちは、受講者の方と地域のマップを作りながら保見に対する思いを深め、歴史を学ぶなど有意義な体験だった」と語った。

中日ドラゴンズ球団関係者に
プレゼンテーションする学生



フィールドワーク…… 社会学部(来年度4月から 現代社会学部)

〇七年四月に社会学部を改組、開設する現代社会学部は、現地調査を通じて、課題の発見能力や分析力を養う「フィールドワーク」を学びの手法の柱に置いている。社会学部は今年度、その手法を先取りして、「中日ドラゴンズから見る名古屋文化」をテーマに現地調査を企画。社会学部の学生百五十八人が自主参加し、十一月、アンケート調査(六月、ナゴヤドーム、中日対ソフトバンク戦の観戦者千三百八十九人に実施)やデータの解析・分析、報告書作成を行った。調査は中日ドラゴンズ球団の協力のもとで実施された。十一月十三日、代表の学生六人が、調査結果を球団事務所にプレゼンテーション形式で報告。様々な結果に基づき、新たなファンサ

ドームでアンケート調査 ファンサービスなど提言

「中日ドラゴンズから見る名古屋文化」

ービスなど具体的な提言を含む充実した内容であった。球団側からは、斬新な内容

があり興味深い。参考にした」と感想が述べられた。調査は次年度以降も継続し、社会調査士資格の必須科目「社会調査実習」の一部としても活用される。



大学祭のフリーマーケットを覗く参加者たち
(名古屋キャンパスで)

キャンパス見学会 ホームカミングデー

過去最高のにぎわい

在学生の保護者らを対象としたキャンパス見学会と同窓生向けのホームカミングデーが、今年も大学祭期間中の十一月四日、名古屋、豊田両キャンパスで開かれ、ともに過去最大の参加者でにぎわった。古屋八百七十一人、豊田五百八十六人。昨年より八十五人多く、こちらも記録を更新した。土方清同窓会



著書紹介

実践方法も紹介している。二冊組になっており、百著者は体育学部教授。家の光協会刊。本体一、三〇〇円。

を更新した。土方清同窓会、長も家族連れで訪れ、絶対の秋晴れの下で各ブースを回り、大学祭を楽しんだ。

Works Published

テキストである。身近な話題を例題として示し、各種手法の意味や使い方を丁寧に説明してあり、経営に携わるビジネスパーソンや経営情報を専攻する学生にとって実践的な解説書となっている。著者はビジネス・イノベーション研究科教授。税務経理協会刊。

食べ方+運動 治す・防ぐ・若返る 健康医学事典

湯浅 景元運動監修

運動による刺激が健康維持に必要であることは、多くの人が理解している。しかし、運動を継続する

その場7秒健康法
湯浅 景元著

健康に暮らすには、上手にモノを食べ、上手にからだを動かし、上手に頭を使うことが大切。この書は、栄養、医学、運動の分野で活躍している三十三名の研究者や実践者による共著で、最新の知識だけでなく、適切なトレーニングを七秒間実施することで筋肉の衰えを防ぐ方法を紹介。筋力の衰えを防ぐことは、老いに対する準備であることも説いている。

11月3日~5日 大学祭

豊田 キャンパス

テーマ

舞
まい・騒ごまい
まい・騒ごまい



陽が落ちて益々元気がいっぱい...

会場に笑いの渦

中京サバイバル

ている人がいたり。最後まで勝ち抜いた参加者

沢山の観客が参加した ×クイズ



者には、大きな拍手が送られた。
(社会1・川原崎 幸司)



今年の中京大学とよた祭は、三日間とも晴天に恵まれ、盛大に開催できた。多



「最高の盛り上がり」

実行委員長 土工 優峰(メディア3)

くの方にこ来場いただき、感謝しています。
テーマ「舞」を行こまい、踊ろまい・騒ごまいりのように、ブース出店者や有志参加者、企画参加者は活気に満ち溢れていた。私が知っている中で、今回が一番待っている。
参加者、企画参加者は活気に満ち溢れていた。私が知っている中で、今回が一番待っている。
今年の中京大学とよた祭は、三日間とも晴天に恵まれ、盛大に開催できた。多



盛り上ったと思う。初めての行った企画「ミニ

宝箱釣り上げ 大砲発射も

なんちゃって海賊WAR

最近、アニメや映画で話題になっている海賊をテーマにした「なんちゃって海賊WAR」。参加者は海賊衣装の早着替えやフックを使つてのバトル、釣り竿で宝箱を釣り上げるゲームなど、海賊を連想させる様々なゲームを行い、観客とともに楽しんだ。最大の目玉であるベクトルポトルロケットの大砲での打ち抜きゲーム。ゴムゴムの大砲では、迫力ある発射シーンに、参加者だけでなく観客も圧倒され、最高に盛り上がった。
(社会2・上田沙悠里)



海賊に扮して宝箱の中身を覗く参加者

頭悩ますゲーム

発掘!
本偽(マジパチ)鑑定士

参加者にミニゲームを通して鑑定力を競ってもらおう。『発掘!本偽(マジパチ)鑑定士』。ミックスジュースを飲んで素材を当てるゲームや、同時に聞いた複数の音楽を当てるゲームなど、頭を悩ますゲームが多数あり、参加者はこすりにながら回答した。
学内にあるガラステーブルやパラソル、ベンチなどの値段を当てる「ギリギリ値利キバトル!」では、一般的に知られていない物の値段に、会場が沸いた。これまでとは一風変わったゲームとなった。
(社会2・浅野 貴教)



キャンパス内にある備品の値段を当てる「ギリギリ値利キバトル!」

みんな存分に楽しみました

躍動 中京



「心は〴〵晴〴〵でいっぱい」
 実行委員長 山内 優子(心理4)

第五十三回中京大学祭は、大きなトラブルもなく、無事に幕を閉じた。これもひとえに、中京大学祭に参加・協力して下さった皆様ののおかげと、実行委員一同、大変感謝しています。テーマ『晴』には最高に楽しいものという想いを込めており、大学祭に関わった多くの方の心に楽しい思い出を一つずつ増やして欲しいと思っ

思い出として残ったなら幸いだ。大学祭当日



名古屋キャンパス

親子連れが多数

中京科学館



大学祭二日目、小学生や親子連れを対象とした『中京科学館』をカレリアアで行った。科学をテーマに、お

客さんが楽しみながら学べるよう工夫した。カメラフィルムのロケットやせつけん作り、やじろべえなどを使った授業形式の体験教室、実際に乗って遊べるホバークラフトの実験など、六つの体験教室を用意した。当日は、多くの小学生や親子連れの方が来場した。体験している時の不思議そうな顔や楽しそうな顔、仕組みが分かった後のすっきりした顔などが見られ、終始和やかな雰囲気だった。(経済2・山本 将人)

カメラフィルムでロケットを作る子どもたち

宵祭

輝く満月の下 創作音頭、合唱

大学祭最終日の夕刻、満月が輝く中、『宵祭』は開演。静寂から突如転じて、よさこい囃子踊りの華麗な舞台で始まった。



「観客とともに創る」をコンセプトにした宵祭の舞台



神話に登場する英雄ペルセウスを演じる学生

宵祭は観客の目を惹きつける「観客とともに創る」をコンセプトにした。中京大学祭、そして『宵祭』が思い出しにすれば幸いである。(言語表現2・山村 慎悟)



カラオケコンテストも



熱気に溢れる学生たち

星の世界

観客を神話の世界に誘おう

大学祭初日の夜を飾った『星の世界』。秋の星座にまつわる物語の演劇と演奏を行った。

英雄ペルセウスのサクセスストーリーを分かりやすくした演劇では、特製のプラネタリウムが映し出す星空の中、観客全員を神話の世界に引き込んだ。観客はペルセウスの一挙一動にハラハラ、ドキドキの連続。アンドロメダを救った瞬間、安心した表情になった。

パーカッションアンサンブルグループ「だっこ」による「星に願いを」の演奏は、観客全員を星々の瞬く世界へと誘った。(心理2・中村 実)

全国同窓会で挨拶する土方同窓会長



第22回中京大学全国同窓会



愛知県学校部会管理職・行政職懇談会に出席した皆さん

神戸で第22回

全国同窓会

193人が集う

本学留学が縁 米豪カツル挙式

帰国後も交際2年



オーストラリア・ソートルでの結婚式で祝福を受ける留学生OB、OGのお二人

新郎 クリストファー・レイクさん
新婦 ケーシー・マコーリフさん

交換留学生として本学で学んだアメリカとオーストラリアの留学生OB、OG
 が十月七日、日本での恋を実らせて結婚式を挙げた。二人は〇四年四月十二日

「うれしい母校の飛躍さらに盛り上げよう」
 第二十二回全国同窓会が十月一日、神戸市のホテル

に本学に留学、日本語などを履修した新郎クリストファー・レイクさん(米・カリフォルニア州立大学チコ校出身)と新婦ケーシー・マコーリフさん(豪・グリフィス大学出身)。来日直後、国際センターの刀根實課長が自宅に招いて催したパーティーで出合い、帰国後も文通の交際を続けてきた。結婚式はマコーリフさん

の故郷、オーストラリアのブリスベーンとシドニーの間にある町、ソートルで営まれた。親族や友人とともに刀根課長や留学生仲間も出席し、門出を祝った。

中京大での思い
出大切にしたい

レイクさんはブリスベーン
 の企業にアナリスト兼プログラマーとして勤務。二人は「中京大学での思い出を大切に幸せな家庭を築きたい」と仲良く語っている。

土方会長

梅村清英 同窓会副会長
 長学園理事(長代理)の親睦会に移った。

愛知県学校部会 管理職・行政職懇談会

校長・教頭ら出席、過去最多

「後輩の育成に力を入れていこう」

八谷部会長

同窓会愛知県学校部会の

管理職・行政職懇談会が十月十八日、名古屋・金山のホテルで開かれた。同部会会員の管理職・行政職員は百三人。今年

は過去最多の五十六人が出席。八谷千衛部会長は「本校長や教頭が増えるのは喜ばしい限り。後輩の育成にもより力を入れていきたいと思います」と挨拶

著書紹介

本体二、二〇〇円

多民族社会の言語政治学

英語をモノにしたシンガポールのゆらぐアイデンティティ
 奥村 みさ共著

最近、日本では早期英語教育の必要性が叫ばれているが、その一方で



社会の国際比較は難しい。理論では抜け落ちるところも多い。著者はこの点を重視する。本書は携帯で伸張著しいノキアなどハイテク産業の興隆で着目されたフィンランドを取り上げている。著者はフィンランド各地を歩き、調査結果を基

シンガポールが英語中心のバイリンガル教育先進国であることはほとんど知られていない。本書はシンガポールを事例に多民族社会における言語と文化的アイデンティティの問題を、インタビューやアンケート調査を基に論じている。

Works Published

共著者は国際英語学部助教授、ひつじ書房刊

著者は経営学部教授、中京大学企業研究所刊



にしてモデルをくみ上げ、日本との比較を行う。比較経済社会学の入門書としても好著である。著者は経営学部教授、中京大学企業研究所刊

「これからも」ご支援をとお願ひした。梅村清英理事長代理の音頭で乾杯した。

職に力を入れている」十六位、「高校生に人気がある」二十位などと上位を占めたことを紹介し、

M 三重中京大学ニュース

MCU祭 大学祭
地元市町も初参加
環境シンポに模擬店

相互協力の松阪市、大紀町



ごみゼロの知恵を学んだ環境シンポジウム



人気を集めた大紀町の模擬店

三重中京大学・短期大学部合同の大学祭「MCU祭」が十月二十八、二十九の両日行われた。大学と相互協力協定を結んでいる地元の松阪市と大紀町が初めて参

加し、地域とともに歩むことを教育の柱に置く大学を印象づける祭典になった。松阪市は、大学内の地域社会研究所と連携して、「自然と人・地域の活力が好循環するまちづくり」をテーマにした環境シンポジウムを七号館で開いた。

地域の森林資源を生かした彩り事業・葉っぱビジネスで脚光を浴びている徳島県上勝町の笠松和市長の講演「廃棄物ゼロを目指して、やればできる究極のごみゼロ社会」やパネルディスカッションで、学生や行政担当者、大学祭に訪れた

地域の森に、身の回りの環境をよくする方策などを訴えた。大紀町も、地域の風習や伝統などにスポットを当てて地域おこしに取り組んでいる町内有志グループ「なごや塾」のメンバーや町職員が模擬店を開いた。

その日の法被姿のメンバーたちは、その場で特産の蕎麦を打ったり、ヨモギもちをつき上げ、でき立ての古里の味で来場者を喜ばせた。大学祭は好天にも恵まれ、二日間地域住民や高校生ら千八百人が訪れた。

経営者講座 スタート
5年目 新たに二年生も受講

三重県内企業のリーダーを講師に招いて社会人として学ぶ「経営者講座」が、十月からスタートした。五年目を迎えた今年の講師は、昨年が続いて高橋仁志・ハリーズ代



講義する谷川・第三銀行頭取。表取締役、井村正勝、井村屋製菓相談役、森口明好、三重交通専務取締役、河中利朗・中川電化産業取締役の四氏と、新たに加わった谷川憲三・第三銀行頭取と山下至・夕刊三重新聞社代表取締役の計六氏。昨年までは、三、四年生の授業「特殊講義」として行われたが、今年から「キ

ヤリア支援」として二年生も対象にした。来年一月まで、一人二時間(二時間九十分)を持ち時間に、リレ形式で教壇に立つ。十一月八日に講義した第三銀行の谷川頭取は、旧大

蔵省時代に青森県副知事を務めた経験を通して、大都市圏と地方都市の経済格差や銀行の役割などを話した。また、「技術を持たない労働者の価値は小さくなって

いる。若い時に何か特殊な技能や能力を備えるように」と訴えた。

当番、一社が一日一時間、業界の現況や将来の見通しなどを説明したり、企業が必要としている人材や就職準備の留意点などを示した。最前線で働く企業人から直接、話が聞けるとあって学生に関心も高く、一、二年生も含め、毎回百人前後

が受講した。三重中京大学の〇六年度の就職内定者(十月末現在)は、就職希望者百八十九人のうち百六人(内定率五六%)。ほぼ前年並みだが、上場企業への内定者は二十人、前年を三人上回っている。

三重中京初のJリーグ

野崎陽介選手、サガン鳥栖へ

三重中京大学サッカー部主将の野崎陽介選手(政策4)が、佐賀県鳥栖市にフランチャイズを置くJリーグ(二部)のサガン鳥栖に入団することが決まった。三重中京大学からは初めてのJリーガー。

野崎選手は、津市香良洲町出身で、三重高校卒。身長一m六五、体重六十三kg



サガン鳥栖のジャージを着た野崎選手。左は三重中京大サッカー部監督、右は永井隆幸・サガン鳥栖強化部長(10月28日、三重中京大で)

野崎選手は、レギュラーとして一日も早く試合に出場できるように頑張ります。いずれはJ1でプレーしたい」と夢を膨らませている。

と小柄ながら、高速ドリブルを得意とする左サイドハーフ(MF)。三、メンバーにも選ばれた。

四年では三重県代表としてチームを天皇杯全日本サッカー選手権大会に導くなど、一年生から中心選手として活躍した。また、三月の大学白韓定期戦では全日本大学選抜チームの一員に選ばれた。

野崎選手は、レギュラーとして一日も早く試合に出場できるように頑張ります。いずれはJ1でプレーしたい」と夢を膨らませている。

業界・企業セミナー

学内で11社が就職説明

企業がどんな人材を求めているかなどを聞いて就職の参考にしてもらう「業界・企業セミナー」が、十一月



初旬から一か月間、学内で自動車販売、物流、銀行、証券、住宅・設計業者など十一社の人事や経営管理担

講師は、三重県内に本社や支店を置く菓子製造販売

M 三重中京大学ニュース

このページのお問い合わせは、三重中京大学 ☎0593-82-9111(2)へ

公開講座

経済・経営シリーズ

景気シンポジウム

「来年の経済見通し」

パネリスト(順不同)



経済産業省
中部経済産業局長
佐藤樹一郎さん



トヨタ自動車株式会社
取締役副社長
木下光男さん



中京大学大学院ビジネス
イノベーション研究科長
水谷研治さん



中京大学
総合政策学部長
奥野信宏さん

コーディネーター

20周年記念 千人余が聴講

景気は上昇し始めて戦後
最長の五年近くになる。好
調な輸出と企業の合理化に
支えられているためだ。し
かし、実感が伴っていない。
成長率がかつての好況時に
比べて低く、企業も将来に
備えて資金を上げるより自
らの体力作りに力を入れて
ばしたことで、国内産業保
護の面が出てきたり、円
高に向かすと、さらに下押
しする恐れがあるからだ。

「望ましい高い
所での横ばい」
水谷教授
いるからだ。
今後急速な
上昇や過熱状
態はなく、横
ばいが続くだろう。その高
い所での横ばいが最も望ま
しいと思う。
〇七年は、成長率が名目
で今年の一%から〇%へ、
実質で二%から一%になる
ものと厳しく見ている。ア
メリカで民主党が勢力を伸
ばしたことで、国内産業保
護の面が出てきたり、円
高に向かすと、さらに下押
しする恐れがあるからだ。

安泰 元氣
な名古屋
奥野教授

当分は安定に推移

中長期の視野を重視しよう

下社長
木副社長

〇七年はアメリカ経済が
替相場の影響を考慮しても、
どう動くかにかかっている
日本経済は堅調に推移する

が、人口増加
と考えている。
社会であり、
私は楽観的に
見ている。為
を発展させるためには、拡
大し続けるグローバル化経

景気は上昇し始めて戦後
最長の五年近くになる。好
調な輸出と企業の合理化に
支えられているためだ。し
かし、実感が伴っていない。
成長率がかつての好況時に
比べて低く、企業も将来に
備えて資金を上げるより自
らの体力作りに力を入れて
ばしたことで、国内産業保
護の面が出てきたり、円
高に向かすと、さらに下押
しする恐れがあるからだ。

技術の伝承が心配

岩崎会長(代読)

今後、長期的な人口減少
の中で物づくりを支える人
材の不足が深刻化し、景気
が下降する恐れもある。製
業全体の問題であるが、
特に中部地方では、製造
業に携わるのは二十歳代よ
り五十歳代の方が大幅
に多く、技術の伝承が憂慮
される。若い人材を引き付
ける努力が必要でないか。

今後、消費も上向くだろう

佐藤局長

回到家計部門に
回り、消費も
上向くだろう
アメリカ景気

日本経済は、九〇年代に
設備・雇用・債務の「三つ
の過剰」を克服し、上昇基
調にある。設備投資、生産
企業収益が増えているため
だが、個人消費や消費者物
価の伸び悩みなど弱い指標
もある。収益の分配がなさ
れていないのだ。ただし、
失業率は下がる傾向にあり、
〇七年に向けて収益も徐々
指している。



シンポジウム会場 ざっしり埋めた聴講者が2時間に
及び議論に、熱心に聴き入った

深町亮介投手(体育4)巨人へ

昨年の深田拓也投手に続く



深町亮介投手

硬式野球部の深町亮介投
手(体育4)が十一月二十
一日のプロ野球ドラフト会
議で読売ジャイアンツから
七巡目指名を受け、入団を
決めた。
深町投手は中京大京高
出身、右投げ、右打ち。百
五十kmを超す速球を武器に、
愛知大学野球では抑えの工
一スとして活躍した。身長
一m八〇、体重八十一kg
本学選手会のドラフト会議
指名は、〇五年の会議で指
名され今春ジャイアンツに
入団した深田拓也投手に続
き、二年連続
深町投手は、「早く一軍の
マウンドに立ちたい。日本
最速の投手になるのが夢」と燃えている。

硬式野球部 体操部

創部50周年を祝う



新しくOB会に入会し、挨拶する4年生の旧部員たち

硬式野球部が創部五十周年を迎え、十一月十八日、記念試合と祝賀会を催した。記念試合は、立命館大(関西学生)を本学野球場(豊田キャンパス)に迎えて行われ、市民も観戦した。試合は2-2で引き分けた。記念祝賀会は、名古屋駅前のホテルで行われ、OB、部員ら二百人

監督の瀧正男、深谷弘次両氏、部長の堀田英毅教授ら、愛知大学教授らが挨拶し、愛知大学リーグ三十二回の優勝と全日本大学優勝(七〇年)を誇る輝かしい戦績を振り返り、部員を激励した。来賓の愛知大学野球連盟、小出忠孝会長、学園の梅村清英理事長代理、小川英次学長も、愛知大学野球の雄として益々の活躍を期待する祝辞を述べた。

梅村光久・学園理事長補佐の首頭で乾杯。新たにOB会に入会した四年生部員らの紹介、現役部員らの決意表明も行われた。

輝く戦績 更に前進

愛知で優勝32回 全国大学制覇も

硬式野球部が創部五十周年を迎え、十一月十八日、記念試合と祝賀会を催した。

硬式 出席。OB会の林口 高会長、元

部史彩る五輪の「金」

土方同窓会長が 激励の記念講演



久しぶりに再会したOB、OGたち

体操部(体操競技部、新体操部)も十一月二十五日、名古屋キャンパスで創部五十周年の記念行事を催した。体操部は、本学開学翌年の五七年に硬式野球部などとともに創部メキシコ、ニューヨーク、五輪で計六個の金メダルを獲得した中山彰規、現体学部教授や三輪五輪団体金

体操部は、本学開学翌年の五七年に硬式野球部などとともに創部メキシコ、ニューヨーク、五輪で計六個の金メダルを獲得した中山彰規、現体学部教授や三輪五輪団体金

の笠松茂さ んを輩出す など華々

しい部史を誇っている。記念行事にはOB、OGら二百五十人が出席。同窓会長の土方清サークルKサックス社長の記念講演「社会へのチャレンジ」を聴き、式典・祝賀会に臨んだ。部長の中山教授と部同窓

会の小林章介会長が挨拶。日本体操協会の小竹英雄常務理事(OB)、愛知体操協会の堀尾雅明副会長、学園の梅村清弘総長、小川英次学長、土方同窓会長から祝辞が寄せられた。

部同窓会の第二代会長桑原真喜男さんら百三十人を表彰。部同窓会から両部に記念品が贈られた。

梅村陸上競技場 写真判定機も導入 改修終えオープン

豊田キャンパスにある梅村陸上競技場の八年ぶりの改修工事が終わり、十月七日、再オープンの記念セレモニーが行われた。

同競技場は七〇年に完成。今回が四回目の大きな改修で、走路に管理のよりしやすい二液混合型ウレタン舗装を施した。また、バックストレート側に写真判定機を導入した。

第十五回アジア競技大会(十月一十五日・ドーハ)に本学の現役・同窓生九人が出場。十二月十二日(大会第十二日)現在、合わせて金一、銀二、銅四のメダルを獲得するなど活躍した。出場九選手は、陸上の土



現役・同窓生9選手が 出場

松田文志(選) 手(八百里リレー)が金

松村亜矢子(選) 手(シンクロ)は銀

井宏昭(〇三年体育卒、フアイテン)、室伏由佳(体育学研究科研究生、ミス)、綾真澄(〇二年体育卒、丸善工業)、中田有紀(九九善工業)、中田有紀(九九善工業)、ソフトボールの伊藤幸子選手(九八年体育卒、トヨタ自動車)、スカッシュの西尾麻美選手(九

クロナイズド・スイミングの松村亜矢子選手(〇四年経営卒、中京大京高職員)、自転車の和田見里美選手(体育一)、ソフトボールの伊藤幸子選手(九八年体育卒、トヨタ自動車)、スカッシュの西尾麻美選手(九

六年体育卒、CHUBU91)男子ハンマー投げの室伏由治選手(体育学研究科研究生、ミス)はけがで欠場した。

金メダルは松田選手が獲得した。競泳男子八百メートルの第一泳者を務め、自身の持つ自由形二百メートルの本96・084点に輝いた。

男子ハンマー投げの土井選手は69m45、女子ハンマー投げの綾真澄選手は62m67でそれぞれ銅メダル。室伏由佳選手は女子ハンマー投げと円盤投げに出場、ともに四位だった。

スカッシュの西尾選手は準々決勝まで進んだが、前回釜山大会に続き準決勝に進出できなかった。自転車の和田見選手は女子3000m追い抜きに出場、上位進出はならなかった。

(記録等は十二月十二日現在です)

綾真澄(〇2年卒)両選手 銅

ハンマー投げ 土井宏昭(〇3年卒)



リニューアルされた走路

それぞれの競技種目を披露した。